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DÍVIDAS TRABALHISTAS LEVAM 
ESTÁDIO BARRETTÃO A LEILÃO
Sede do Globo Futebol Clube, incluída na área de uma fazenda no município de Ceará-Mirim 
(RN), que está avaliada em R$ 6,8 milhões, consta em novo leilão do TRT PÁGINAS 3 e 4
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Foto Divulgação

Foto Divulgação

Foto Divulgação

ELEIÇÕES

SAÚDE

EDUCAÇÃO

FUTEBOL
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Foto:   Anastácia Vaz/UFRN

Foto:  Marcelo Camargo/Agência Brasil 

Foto:   Dayvissom Melo/NOVO

MULHERES COMANDAM 
22% DOS MUNICÍPÍOS 

EXAME DE SANGUE NA 
PREVENÇÃO AO CÂNCER

DÍVIDAS DO FIES NO RN 
PASSAM DE R$ 149 MI

NOVIDADE NAS 
TRANSMISSÕES 

Três das principais cidades do RN 
poderão ter candidatas em 2024
PÁGINA 10

Nova técnica pode auxiliar no 
combate ao câncer de mama
PÁGINA 8

Mais de 3,7 mil potiguares podem 
renegociar financiamento estudantil
PÁGINA 5

NOVO e Marcos Lopes TV iniciam 
parceria para transmitir jogos 
PÁGINA 11
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EMPREGOS
O Rio Grande do Norte criou 1.457 novos empregos 
com carteira assinada em janeiro de 2024. O resul-
tado é o melhor para o período desde 2021, quando 
foram abertas 1.841 vagas de trabalho. Os dados são 
do Cadastro Geral de Empregados e Desemprega-
dos (Caged) do Ministério do Trabalho e Emprego. 
Segundo os dados, o resultado do primeiro mês de 
2024 é proveniente da diferença de 17.836 admissões 
contra os 16.379 desligamentos. Ainda de acordo 
com os dados do Caged, o salário médio de admis-
são no Rio Grande do Norte para o mês de janeiro 
ficou em R$ 1.729,61. O valor é 6,4% maior em rela-
ção ao mês de dezembro, que ficou em R$ 1.624,16.

INFRAESTRUTURA 
DO TURISMO
A governadora Fátima Bezer-
ra entrega projetos executivos 
de melhorias da infraestrutura 
turística de locais estratégicos 
do estado. Os projetos foram 
elaborados para melhorar a 
visitação de Lajedo Soledade 
em Apodi (Lajedo da Dodo-
ra e Lajedo das Araras), três 
cavernas em Felipe Guerra 
(Caverna dos Crotes, Catedral 
e Carrapateira), e a Trilha Ta-
puias em Sítio Novo. Também 
incluem casas de apoio para 
informações turísticas e a ela-
boração de planos de resposta 
a emergências para cada local.

PLANO SAFRA
Implementado em 2021, o 
Projeto Algodão Agroecoló-
gico Potiguar (PAAP) entra 
em seu quarto ano de existên-
cia representando um marco 
para a Agricultura Familiar 
no RN. A produção de mais 
de 400 toneladas em pluma 
e 170 mil quilos em rama na 
safra de 2023 conferiu ao nos-
so estado o título de maior 
produtor de algodão orgâ-
nico certificado do Brasil. O  

RESULTADO
A Agência Nacional de Energia 
Elétrica (Aneel) anunciou na 
sexta-feira (15), o resultado do 
desempenho das distribuido-
ras no fornecimento de ener-
gia elétrica em 2023. A divul-

gação engloba os números de 
Duração (DEC) e Frequência 
(FEC) de interrupções obser-
vados em 2023. Com uma das 
menores médias nacionais de 
intervalos no fornecimento 
entre as empresas com mais 
de 400 mil clientes, a Neoener-
gia Cosern ficou em primeiro 
lugar no ranking de avaliação 
das distribuidoras do Nordeste 
com resultado de 0,62. A em-
presa distribui energia para 
aproximadamente 1,5 milhão 
de clientes nos 167 municípios 
potiguares.

MELHORIA DA ORLA
A orla urbana de Natal passará 
por uma requalificação viária 
e revitalização urbanística. O 
prefeito Álvaro Dias assinou 
a ordem de serviço para obras 
de melhorias que contemplam 
desde a Praia dos Artistas (na 
Ladeira do Sol), até a Praia 
do Forte, na zona leste da ci-
dade. A obra, orçada em R$ 
39,8 milhões prevê interven-
ções viárias a partir da Ave-
nida Nilo Peçanha, passando 
pela Avenida Getúlio Vargas 
até a Avenida Café Filho. Com 
a revitalização, a orla passa a 
contar com novos quiosques, 
banheiros públicos, calçadão 
moderno e acessível, área para 
a prática de corrida e caminha-
da, ciclovia, nova iluminação, 
equipamentos públicos de la-
zer e convivência, skate park, 
área para a prática de espor-

tes de areia e a construção do 
Largo do Sol Nascente para 
eventos, um campo de futebol, 
quadra de areia e uma quadra 
poliesportiva.

DJAVAN APRESENTA A 
TURNÊ 'D'
Djavan retorna aos palcos 
para começar a despedida da 
turnê ‘D’. Desde que iniciou a 
temporada no início de 2023, 
o cantor realizou mais de 50 
shows no Brasil, na Europa 
e nos Estados Unidos. Ainda 
no ano que vem, o alagoano 
lançará o registro audiovisual 
da estreia da turnê, quando 
levou mais de 30 mil pesso-
as à apresentação em Maceió.  
Com ingresoss esgotados em 
Natal, a apresentação será nes-
ta quinta-feira (21) no Teatro 
Riachuelo. 

CONSELHO DE ÉTICA
O deputado federal Kim Ka-
taguiri (União – SP), pré-can-
didato a Prefeito de São Paulo, 
disse que vai entrar com repre-
sentação no Conselho de Ética 
da Câmara Federal contra o 
deputado Fernando Mineiro 
(PT). A declaração de Kata-
guiri, publicada por meio das 
redes sociais no último sábado 
(16), acontece após a ocorrên-
cia envolvendo o deputado do 
Rio Grande do Norte e o in-
fluencer Matheus Faustino, no 
Aeroporto Internacional Aluí-
zio Alves.
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Speak Escola de 
Oratória oferece 
novas turmas 
para quem quer 
aprender a se 
comunicar

Aprimorar as habilidades 
de comunicação e capacitar in-
divíduos a se expressarem com 
mais confiança e clareza, seja 
diretamente para o público ou 
por meio de vídeos para redes 
sociais. Esse é um dos princi-
pais objetivos da Speak, escola 
de oratória que já formou mais 
de 500 alunos no Rio Grande 
do Norte. 

Com uma carga horária de 
60 horas distribuídas ao longo 
de 16 aulas, o curso de Oratória 
e Networking visa aprimorar a 
performance em apresentações 
e discursos, além de desenvol-
ver estratégias para estabelecer 
conexões impactantes com o 
público.

"Nossa metodologia foca 
não apenas nas técnicas de falar 
em público, mas também no au-
toconhecimento. Acreditamos 
que entender seus pontos fortes 
e áreas a serem desenvolvidas é 
essencial para uma comunica-
ção eficaz", destaca Malu Sabi-
no, coordenadora pedagógica 
da Speak Escola de Oratória.

Os encontros são semanais, 
das 18h30 às 21h30, no for-
mato noturno para a conveni-

ência dos participantes. Cada 
aula proporciona três horas de 
instrução prática, com turmas 
compostas por até 20 alunos, 
garantindo um ambiente de 
aprendizado dinâmico e intera-
tivo.

A metodologia da Speak é 
estruturada em seis trilhas, cada 
uma abordando aspectos espe-
cíficos da comunicação, desde 
técnicas de oratória até estraté-
gias para lidar com o nervosis-
mo. 

Além disso, os alunos terão 
a oportunidade de participar de 
quatro aulas bônus opcionais, 
ampliando ainda mais seu co-
nhecimento e habilidades.

"Nosso compromisso vai 
além das aulas em grupo. Ofe-
recemos mentorias individuais 
para cada aluno, visando acom-
panhar de perto seu progresso e 
atender às suas necessidades es-
pecíficas", ressalta Malu Sabino.

As próximas turmas estão 
com inscrições abertas para iní-
cio em abril. Interessados em 
obter mais informações, podem 
acessar: www.speakoratoria.
com.br ou tirar dúvidas pelo 
whatsapp 84 99424-1622.

Mais de 500 alunos já foram formados pela Speak
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EVERTON DANTAS
DO NOVO NOTÍCIAS

O estádio Manoel Dantas 
Barretto, o Barrettão, — sede do 
Globo Futebol Clube — em Cea-
rá-Mirim, está incluído em um dos 
lotes do primeiro leilão promovi-
do pelo Tribunal Regional do Tra-
balho da 21 ª Região em 2024. O 
certame ocorrerá sexta-feira (22), 
às 9h, em Natal. 

O imóvel total, uma fazenda 
com 119 hectares, é avaliado em 
R$ 6,8 milhões. E está indo a lei-
lão para quitar uma dívida que 
hoje gira em torno de R$ 80 mil, 
que começou numa ação traba-
lhista de 2006 cujo valor inicial 
era de R$ 15 mil.

Essa ação tem como um 
dos réus o empresário e ex-pre-
feito de Ceará-Mirim, Marco-
ni Antônio Praxedes Barretto, 
que foi sócio da empresa que 
hoje é proprietária do imóvel. 
A Justiça do Trabalho chegou 
ao leilão da propriedade após 18 
anos de tentativas de conseguir 
que ele quitasse a dívida. Se esta 
semana o empresário não che-
gar a um acordo para quitar a 
dívida, o Globo poderá perder 
seu estádio.

O primeiro lance é de R$ 6,8 
milhões. Passada uma hora, esse 
valor cai 50% e ficará em R$ 3,4 
milhões. Caso ninguém apareça, 
a Justiça pode colocar para ven-
da pelo valor que for oferecido, 
desde que seja condizente com 
o imóvel. Há também a possi-
bilidade de que seja promovido 
algum bloqueio com relação aos 
recursos obtidos por meio do 
estádio. Mas isso ainda está no 
terreno das hipóteses.

Procurado, por telefone, Mar-
coni Barreto disse que o estádio 
não vai a leilão. “A dívida é uma 
besteira, uma insignificância”, 
disse, dando a entender que esta 
semana será feito o acordo para 
pagamento, o que pode suspen-
der o leilão. 

O imóvel que está incluído 
para leilão, a fazenda “Jacoca de 
Cima I”, possui 119,9 hectares. 
Além do estádio Barrettão, que 
fica em Ceará-Mirim, a fazenda 
inclui um armazém com aproxi-
madamente 1.100,00 m² de área 

Estádio Barrettão, sede do 
Globo Futebol Clube, vai a leilão
SEDE DO GLOBO FUTEBOL CLUBE ESTÁ DENTRO DA FAZENDA “JACOCA DE CIMA I”, QUE ESTÁ AVALIADA EM R$ 6,8 MILHÕES E CONSTA COMO 
LOTE DO PRIMEIRO LEILÃO PROMOVIDO PELO TRT DA 21ª REGIÃO EM 2024. CERTAME SERÁ PARA PAGAR UMA DÍVIDA DE AÇÃO TRABALHISTA

O imóvel localizado em Ceará-Mirim, uma fazenda com mais de 119 hectares, está avaliado em R$ 6,8 milhões

Se o empresário Marconi Barreto  (Esq.) não chegar a um acordo para quitar a dívida, o Globo poderá perder seu estádio

Foto: Google Earth 

Foto: Globo FC/Redes Sociais 

construída.
O estádio, por sua vez, tem 

3900 m², segundo seu alvará de 
construção, emitido pela em-
presa MPB Construções. A área 
está localizada logo após o Con-
junto Barrettão. Tanto o estádio 
quanto o conjunto receberam 
seus nomes em referência ao em-
presário Marconi Barretto. De 
acordo com o processo, em 2006 
ainda foi organizado um acor-

do no qual o valor acordado da 
dívida seria pago em prestações 
pelos sócios da empresa Tendên-
cia- Tecnologia Educacional Ltda. 
Marconi Barretto era um deles. 
 Após isso, passaram-se 12 anos 
sem que a dívida fosse paga. Em 
2018, a reclamante do processo, 
por meio de seu advogado, nova-
mente apelou à justiça para conse-
guir receber o que lhe era devido.

E informou que “as buscas 

por bens dos executados não fo-
ram exitosas”. Em 2019, o valor 
da dívida foi atualizado para R$ 
59.043,87 (incluindo honorários 
advocatícios). Também naquele 
ano, a autora da ação solicitou que 
o INSS e a Polícia Federal fossem 
oficiados para tentar bens dos só-
cios da empresa no processo. Foi 
então que — por meio das infor-
mações da Receita Federal — a 
Justiça do Trabalho descobriu que 

Marconi Barretto era proprietário 
da fazenda.

Antes, porém, tentou-se obter 
o pagamento por meio de bloqueio 
judicial da conta na qual ele recebe-
ria o salário de prefeito. A prefei-
tura informou que Barretto já não 
tinha vínculo com o município.

Ele fora cassado em 2019 
pelo Tribunal Superior Eleitoral. 
O motivo? Abuso de poder eco-
nômico.
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DANIELA FREIRE

Em outubro de 2022, sem 
conseguir outra forma de ob-
ter o pagamento da dívida, a 
Justiça do Trabalho determi-
nou a penhora da Fazenda per-
tencente a Marconi Barretto. 
A empresa proprietária do terre-
no, a MPB Construções, alegou 
que Marconi Barretto não fazia 
mais parte da sociedade desde 
2014. E solicitou a retirada da em-
presa do processo.

A partir daí iniciou-se uma 
luta da empresa em provar que 
o imóvel em questão não per-
tencia mais a Marconi Barreto. 
Em junho de 2023, a MPB Cons-
truções tomou conhecimento que 
todos os seus pedidos haviam 
sido negados e que o leilão da 
propriedade estava marcado para 
23 de março de 2024. 

Entre as reclamações da em-
presa, uma delas se referia à dis-
crepância do valor da ação em 
relação ao valor da propriedade.  
Em fevereiro deste ano a jus-
tiça reiterou o anúncio de lei-
lão da propriedade e marcou 
a data para 22 de março des-
te ano, próxima sexta-feira.  
Também no processo, o TRT 
esclareceu o porquê de manter o 

A hasta na qual será leiloado o 
estádio Barretão é o primeiro re-
alizada pelo Tribunal Regional do 
Trabalho da 21ª Região em 2024.

Além da sede do Globo, tam-
bém estão entre os bens a serem 
leiloados a Fazenda Nascença III 
(propriedade que foi do ex-prefei-
to Roberto Varela), em Ceará-mi-
rim e a Fazenda Catamboeira, em 
São Gonçalo do Amarante.

Também estão na lista uma 
garagem de ônibus da Viação 
Jardinense, uma casa à beira mar 
de Pitangui, salas comerciais no 
centro do Rio de Janeiro, entre 
outros imóveis. O pregão será 
híbrido, com lances presenciais e 
telepresenciais. Os lances presen-
ciais poderão ser apresentados no 
auditório do Hotel Majestic (Ave-
nida Roberto Freire, 3800 - Ponta 
Negra, em Natal).

Aponte a câmera do seu celu-
lar e confira a lista completa:

DISPUTA JUDICIAL COMEÇOU AINDA EM 2014
Foto: TRT/21

Segundo o TRT, a dívida atualizada de Marconi Barretto chega a R$ 61.182,38

“A eleição de Natália Bonavides (para a Prefeitura 
de Natal) é prioridade nacional do PT”. Foi o recado 
deixado pela presidente nacional da legenda, Glei-
si Hoffmann, ao participar de agendas na capital 
potiguar neste fim de semana. “Para dialogar com 
lideranças do partido e da Frente Brasil da Espe-
rança e fortalecer a pré-candidatura da deputada”, 
disse a presidente e deputada federal. Há alguns 
meses, esta coluna já havia noticiado com exclusivi-
dade que Gleisi viria à capital potiguar para reforçar 
a pré-candidatura de Natália Bonavides.

A empresária Luanna 
Santa Rosa, da Ma-
camirim Eventos, se 
prepara para promo-
ver o maior evento 
do segmento de 
noivas e debutantes 
do RN: a Casar Maca-
mirim, que acontece 
na próxima quinta-
-feira, 21 de março, 
na Macamirim, em 
Macaíba, e vai mo-
vimentar quase R$ 
2 milhões somente 
durante as seis horas 
de programação. 

Aniversariou neste 
domingo, 17 de mar-
ço, o desembargador 
emérito e professor 
da UFRN Francisco 
Barros Dias, uma das 
maiores sumidades 
em Direito Processu-
al Civil do Brasil. Ele 
que, inclusive, está 
lançando curso novo 
exclusivo na área jurí-
dica pela Lato Sensu. 
Início em 2 de abril, 
com vagas limitadas 
(informações e inscri-
ções 84. 9.9937.0123)

leilão, mesmo tendo o imóvel um 
valor tão diferente da dívida que 
deveria ser paga.

Em despacho dado no dia 19  
de fevereiro de 2024, a juíza Ana 
Luíza de Morais Amorim Figuei-
redo, explicou que a MPB Cons-
truções acabou sendo envolvida 
na ação porque “à época da saída 
do sócio a presente ação já estava 
ajuizada e a sua execução iniciada, 
não havendo que se falar em au-
sência de responsabilidade apenas 

pelo fato de haver saído da em-
presa executada”.

E também deu uma explica-
ção para o fato da Justiça estar 
determinando um leilão com va-
lor tão alto com relação à dívida 
inicial: “Cumpre esclarecer que 
o leilão do imóvel se deu pelo 
fato de não haver sido encontra-
do outros bens da executada que 
pudessem quitar a presente exe-
cução. Ressalte-se que a ré sequer 
tentou quitar seu débito; indicar 

outro bem passível de penhora; 
ou realizar acordo”.

Após isso, a MPB informou 
que tinha sim interesse em ce-
lebrar um acordo, o que evitaria 
a penhora da fazenda onde foi 
construído o Barrettão. Em 11 
de março esse pedido foi deferi-
do. Esta semana, se o acordo for 
celebrado e a dívida paga, o leilão 
poderá ser suspenso. Em março 
deste ano, a dívida atualizada che-
gava a R$ 61.182,38.

FLOPOU 
O senador Rogério Marinho esteve em Mossoró neste sábado 
e, segundo notícias locais, ele saiu de lá cabisbaixo. Isso por-
que ‘flopou’ a tentativa de o PL lançar candidato próprio à su-
cessão local ou um candidato a vice na chapa do atual prefeito 
Allyson Bezerra. A previsão de que uma das duas possibilida-
des seria anunciada no fim de semana foi dada pelo próprio 
presidente do PL mossoroense, o ex-vereador Genivan Vale, 
em entrevista na televisão, na última sexta-feira (15), quando 
ele afirmou que se Allyson não aceitasse a indicação do vice do 
partido até o dia seguinte (16), a legenda lançaria um filiado à 
disputa. Mas não aconteceu nem uma coisa, nem outra.

HISTÓRICO DE AGRESSOR 
O homem que constrangeu e agrediu verbalmente 
a presidente nacional do PT Gleisi Hoffman, no 
aeroporto de São Gonçalo, na sua chegada ao RN 
para cumprir agenda político-eleitoral, tem histó-
rico de cometimento desse tipo de violência pelo 
Brasil afora, conforme publicou o site O Potiguar. 
Além de ser um notório divulgador de fake news!

DESCONTROLADOS 
Ficou nítido o objetivo do rapaz com a sua ação 
e a atitude dele com a repercussão, anunciando 
uma candidatura a vereador, confirmou. Mas a 
agressão do deputado federal Fernando Minei-
ro em resposta ao fato também deve ser critica-
da. O agressor acabou encontrando o descon-
trole que ele tanto almejava... 

DEZ ANOS 
Estudo feito pelas universidades federal e es-
tadual do RJ estimou em R$ 142 bilhões as 
perdas nos setores de construção civil, indús-
tria naval, engenharia pesada e indústria me-
talmecânica por conta da operação Lava Jato. 
Segundo o Dieese, 4,44 milhões de postos de 
trabalho também foram perdidos graças à cri-
minosa Lava Jato. O estudo do Dieese estima 
que a Lava Jato reduziu os investimentos públi-
cos e privados em R$ 172,2 milhões entre 2014 
e 2017. O segmento mais atingido foi a cons-
trução civil, com perda de R$ 35,9 bilhões, se-
guido por comércio (R$ 30,9 bilhões); extração 
de petróleo e gás, inclusive setores de apoio (R$ 
29,2 bilhões); atividades imobiliárias (R$ 22 
bilhões); e intermediação financeira, seguros 
e previdência complementar (R$ 17,5 bilhões). 
Que beleza que foi para o Brasil, hein?!

LEILÃO SERÁ O 
PRIMEIRO DE 
2024 E POSSUI 
68 LOTES. 
CONFIRA:
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Foto: UNB

Mais de 3,7 mil estudantes 
universitários do Rio Grande 
do Norte já aderiram ao pro-
grama federal de negociação de 
dívidas estudantis, o Desenro-
la Fies. Dados do Fundo Na-
cional de Desenvolvimento da 
Educação (FNDE) apontam 
que o débito dos potiguares 
com o Fundo de Financiamen-
to Estudantil (Fies) chega a R$ 
149 milhões.

Ainda de acordo com o 
FNDE, os potiguares já efetu-
aram o pagamento de R$ 4,9 
milhões em dívidas estudan-
tis. O programa disponibiliza 
descontos que podem chegar 
até 99% de abatimento no va-
lor consolidado da dívida e até 
100% nos juros, dependendo 
de cada caso. Os interessados 
em aderir à iniciativa têm até 31 
de maio do ano corrente para 
solicitar a renegociação de seus 
débitos.  

Dados do Censo da Educa-
ção Superior do Ministério da 
Educação (MEC) apontam que 
o Rio Grande do Norte regis-
tra  mais de 33,5 mil alunos em 
cursos privados de graduação. 
Com isso, o número de estu-
dantes endividados representa 
quase 10% das matrículas to-
tais nas instituições privadas. 

Atualmente, os bancos que 
atuam com o Fies são a Caixa 
Econômica Federal e o Banco 
do Brasil. A renegociação do 
Fies havia sido encerrada em 
2022. Porém, em novembro 
de 2023, o Governo Federal 
retomou a possibilidade de 
estudantes que utilizaram os 
créditos do fundo renegocia-
rem suas dívidas, com chance 
de descontos de até 99%. Em 
fevereiro de 2024, a campanha 
Desenrola Fies foi lançada para 
incentivar a renegociação.

No Brasil, o programa 
Desenrola Fies já beneficiou 
227.741 pessoas. As rene-
gociações são referentes aos 
contratos firmados até 2017 e 
com débitos em 30 de junho 
de 2023. Até o momento, já 
foram renegociados mais de 
R$ 10 bilhões em dívidas, com 
um retorno aos cofres públicos 
de R$ 426,908 milhões, apenas 
com a parcela de entrada.

Dívidas estudantis no RN 
passam dos R$ 149 milhões
PROGRAMA DE NEGOCIAÇÃO DE DÍVIDAS COM O FUNDO DE FINANCIAMENTO ESTUDANTIL BENEFICIA 
MAIS DE 3,7 MIL ESTUDANTES POTIGUARES; ACORDOS DEVEM SER FIRMADOS ATÉ 31 DE MAIO

Programa Desenrola Fies já beneficiou 227.741 pessoas em todo o Brasil

Negociação de dívidas
O governo federal está re-

negociando dívidas de estudan-
tes junto ao Fundo de Finan-
ciamento Estudantil (Fies) de 
contratos celebrados até 2017 
e com inadimplência em 30 de 
junho de 2023. O estudante 
com dívidas junto ao Fies de-

verá solicitar a renegociação até 
31 de maio de 2024 junto ao 
agente financeiro com o qual 
tem contrato.

A Caixa Econômica Fede-
ral e o Banco do Brasil (BB) 
já estão recebendo demandas 
de renegociação desde o dia 7 

de novembro. O Ministério da 
Educação (MEC) e o Fundo 
Nacional de Desenvolvimento 
da Educação (FNDE) também 
têm canais de atendimento.

CANAL DE ATENDIMENTO:
Telefone: 0800 616161

REVISÃO DO PASEP: 
DIREITO DOS 
SERVIDORES PÚBLICOS 
À JUSTA CORREÇÃO 

O Superior Tribunal de Justiça (STJ) 
anunciou uma decisão que impacta di-
retamente milhares de trabalhadores 
brasileiros. O tema 1150, que versa so-
bre a revisão do PASEP (Programa de 
Formação do Patrimônio do Servidor 
Público), foi objeto de análise minucio-
sa pelos ministros do STJ no fim do ano 
passado, resultando em uma determina-
ção que representa uma virada de jogo 
para muitos beneficiários.

Essa decisão histórica, tomada pelo 
STJ, abre precedentes para que os servi-
dores públicos, militares, policiais, ativo 
ou aposentado, ou pensionista de servi-
dor público, que ingressaram no serviço 
público até 04/10/1988, possam pleite-
ar a revisão do PASEP, buscando cor-
rigir possíveis injustiças e garantir que 
os valores que foram depositados entre 
1970 e 1988 na conta individual de cada 
servidor ainda possam ser reajustados 
de acordo com os índices de correção 
adequados à inflação do período.

Nesse sentido, temos o PASEP 
como um benefício de extrema impor-
tância para muitos servidores públicos, 
funcionando de maneira semelhante 
ao PIS (Programa de Integração So-
cial) para os trabalhadores da iniciativa 
privada. Isto porque, os recursos pro-
venientes das contribuições para o PIS 
e PASEP são destinados ao Fundo de 
Amparo ao Trabalhador (FAT) e finan-
ciam o Programa de Seguro-Desempre-
go, o Abono Salarial e o Financiamento 
de Programas de Desenvolvimento. 
Assim, desde 1988, os recursos PIS/
PASEP deixaram de ser creditados de 
forma individual aos participantes do 
programa, que também deixaram de 
contar com novos cotistas.

No entanto, é importante ressaltar 
que, apesar dessa decisão favorável, o 
processo de revisão do PASEP pode 
demandar tempo e esforço por parte 
dos beneficiários. É fundamental bus-
car orientação jurídica especializada 
para entender os trâmites necessários e 
garantir que todas as etapas sejam cum-
pridas de forma adequada.

Em suma, é certo que a decisão do 
STJ trouxe alívio para muitos servidores 
públicos, pois oferece uma nova pers-
pectiva para aqueles que se sentiram 
prejudicados pelos critérios anteriores 
de cálculo do PASEP. Agora, com essa 
luz no fim do túnel, muitos poderão ter 
a oportunidade de reavaliar seus benefí-
cios e buscar a devida correção. 

É definitivamente um passo signifi-
cativo em direção à justiça do trabalha-
dor e ao reconhecimento dos direitos 
daqueles que contribuíram para o de-
senvolvimento do país.

NATÁLIA VASCONCELOS
Advogada
nataliavasconcelos@ccgd.adv.br

CONTRATOS RENEGOCIADOS NO NORDESTE
Bahia: 18.561 estudantes - R$ 907.040.183,18 em dívidas.

Ceará: 13.891 estudantes - R$ 702.235.557,98 em dívidas.

Pernambuco: 7.901 estudantes - R$ 324.476.366,34 em dívidas.

Maranhão: 6.060 estudantes - R$ 322.007.931,53 em dívidas.

Paraíba: 5.025 estudantes - R$ 220.548.092,58 em dívidas.

Rio Grande do Norte: 3.733 estudantes - R$ 149.754.087,23 em dívidas.

Sergipe: 3.655 estudantes - R$ 153.840.584,61 em dívidas.

Piauí: 3.403 estudantes - R$ 137.243.479,02 em dívidas.

Alagoas: 3.155 estudantes - R$ 129.022.081,14 em dívidas.

Fonte: FNDE







www.novonoticias.com.br 8Segunda-feira, 18 de março de 2024 CIDADES

Foto: Anastácia Vaz/UFRN

Foto: Freepik  

Uma pesquisa realizada pela 
Universidade Federal do Rio 
Grande do Norte (UFRN) traz 
esperança de um novo exame 
para auxiliar no diagnóstico pre-
coce do câncer de mama. Uti-
lizando apenas algumas gotas 
de sangue, o exame poderá ser 
usado como um método comple-
mentar de triagem da doença jun-
to ao exame de mamografia, no 
qual duas placas achatam o seio 
por alguns segundos para registro 
de imagens.

Atualmente, a mamografia 
é o método preconizado para 
o rastreamento do câncer de 
mama, sendo o mais eficaz para 
detecção precoce e a única moda-
lidade de triagem que provou re-
duzir a mortalidade pela doença. 
No entanto, o exame chamado 
Bioespectroscopia poderá ser-
vir de aliado importante na luta 
contra a doença, pois auxilia no 
processo de identificação da neo-
plasia em fase inicial.

Conduzida pelo professor do 
Instituto de Química da UFRN, 
Kássio Michell Gomes de Lima, 
a pesquisa, iniciada em 2017, 
envolveu, em sua primeira fase, 
476 mulheres, entre elas pacien-
tes da Liga Norte Riograndense 
contra o Câncer.

“A pesquisa consiste na 
construção de um método rá-
pido para detectar presença ou 
ausência do câncer de mama em 
pacientes saudáveis e em pacien-
tes com diagnóstico de câncer de 
mama” explica Michell, que, atu-
almente participa de uma pes-
quisa sobre detecção do câncer 
de pulmão a partir da saliva em 
um hospital da Inglaterra.

Com resultados promissores, 
a Fase I da pesquisa foi concluída 
em 2020 e o resultado foi publi-
cado na revista científica Nature. 
A Fase II da pesquisa, chamada 
etapa de validação, inicialmente 
estava prevista para começar em 
2020, o que não foi possível devi-
do à pandemia de Covid-19.

Segundo Michell, atualmen-
te, os pesquisadores estão em 
tratativas para iniciar a elabora-
ção do projeto da Fase II. “Na 
segunda etapa do estudo, o mo-
delo construído na Fase I pas-
sará por uma validação interna, 
com os resultados obtidos na 

Exame de sangue pode auxiliar 
na detecção do câncer de mama
PESQUISA FEITA PELA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO NORTE (UFRN) APONTA QUE A BIOESPECTROSCOPIA PODERÁ SERVIR 
DE ALIADA JUNTO COM A MAMOGRAFIA; NÚMEROS MOSTRAM AUMENTO DE 663 CASOS NO ESTADO ENTRE OS ANOS DE 2022 E 2023

Atualmente, a mamografia é o método mais eficaz para a detecção do câncer de mama

Pesquisa é conduzida pelo professor da UFRN, Kássio Michell 

RN registrou mais de 
2,3 mil casos em 2023

O câncer de mama é o mais 
prevalente na população femini-
na no Rio Grande do Norte, de 
acordo com o Painel Oncologia 
do sistema de dados do Ministério 
da Saúde (TABNET-DATASUS).

No ano de 2021, foram regis-
trados no RN, 1.651 casos positi-
vos, seguidos por 1.641 registros 
em 2022 e 2.304 casos em 2023. 
Vale destacar que os números 
mostram um aumento de 663 ca-
sos de câncer de mama no ano de 
2023 em comparação com 2022.

A chance de cura ultrapassa 
os 90% quando o diagnóstico é 
feito no estágio inicial da lesão, 
ou seja, antes do aparecimento 
de um nódulo.

O Sistema Único de Saúde 
(SUS) recomenda a mamografia 
de rastreamento a cada dois anos 
para mulheres com idade entre 50 
e 69 anos, mesmo sem a presença 
de sintomas. O encaminhamen-
to da paciente para realização do 
exame de mamografia é realizado 
pelo médico durante a consulta.

Aumento nos exames
No ano de 2023, foram realiza-

dos 44.477 exames de mamografia 
na população feminina na faixa etá-
ria dos 50 a 69 anos no Rio Grande 
do Norte. Em Natal, a Secretaria 
Municipal de Saúde (SMS) afirma 
que não há demanda reprimida 
ou fila de espera para realização de 
mamografias e que, caso a mulher 
necessite do exame, ela é encami-
nhada para a realização do mesmo.

Ainda de acordo com a SMS, 
cinco prestadores de serviço re-
alizam mamografias no municí-
pio, além da unidade móvel que 
semanalmente oferta o exame de 

forma itinerante.
Em 2022, o município de Na-

tal realizou 21.608 mamografias, 
e em 2023 foram 25.119 exames 
realizados, segundo dados coleta-
dos no Sistema de Informações 
do Câncer (SISCAN).

A unidade móvel do Grupo 
Reviver, parceiro da Prefeitura 
de Natal, realiza exames de ma-
mografia de forma itinerante du-
rante todo o ano. O atendimento 
acontece para mulheres com ida-
de a partir de 40 anos e não pre-
cisa de solicitação de exame para 
receber o atendimento.

Fase I sendo monitorados, dentro 
de um hospital, por um período 
de seis meses a um ano para cer-
tificar se os resultados obtidos na 
Fase I continuam mantendo o 
mesmo desempenho”.

Posteriormente, numa terceira 
e última fase o modelo construí-
do é aplicado”, explica ele. Após 
iniciada a Fase II, seriam necessá-
rios mais dois anos para a pesqui-
sa ser concluída.
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SE LIGA!!!

RODRIGO
VIVA MARIA HELENA
A coluna esteve na última sexta-feira 
(15), no Restaurante Nau, celebran-
do o aniversário da querida Maria 
Helena Pacheco, musa do médico 
Arnóbio Pacheco. A noite foi das 
melhores, cheia de gente querida e 
com um alto astral sem igual, como 
o da aniversariante que estava ra-
diante. O evento foi embalado por 
Messias Paraguai que trouxe um 
repertório excelente para a come-
moração. Encerrando a noite, nada 
mais, nada menos que os meninos 
do Grafith com um show memorá-
vel. Claro que hoje a gente vem com 
os cliques para vocês! 

PARA ZEZA
Amanhã (19), a partir das 12h30, a 
querida empresária Zeza Macedo 
comemora idade nova no Thomé 
Galeria e Bistrô. O evento que será 
de adesão está sendo organizado por 
um grupo de amigas. Bem quista 
por todos que a conhecem, tenho 
certeza que será uma tarde das boas. 
A coluna, claro, confirma presença.  

CARRO ELÉTRICO 
A coleguinha Simone Silva passa 
convite para um momento exclu-
sivo onde vamos conhecer, em pri-
meira mão, a loja da BYD - maior 
fabricante de carros elétricos do 
mundo - em Natal. Na ocasião es-
tará presente vice-presidente exe-
cutiva global e CEO nas Améri-
cas, Stella Li. Será amanhã às 9h 
no Barro Vermelho. Vamos sim!  

JACQUIN
Durante sua passagem por Natal, 
nos dias 22 e 23 de março, em tur-
nê especial comemorando seus 30 
anos de Brasil e 30 anos que trouxe 
o Petit Gâteau para o Brasil, o chef 
Erick Jacquin vai realizar uma visita 
especial à Casa de Apoio à Crian-
ça com Câncer Durval Paiva. Na 
ocasião, o chef vai conhecer as ins-
talações da CDP e promover uma 
aula show, para pacientes e acom-
panhantes, no auditório da Casa. 

EVENTOS
Em Natal, após inaugurar sua em-
presa no segmento de festas e even-
tos, a empresária Alcyone Nóbrega 
planeja continuar investindo em 
qualidade e atendimento persona-
lizado. Com experiência na área 
do entretenimento, Alcyone é a 
proprietária do espaço Brinkids, 
que há 10 anos proporciona lazer 
para crianças no Natal Shopping. 

DESEMPENHO 
Resultados apresentados nesta últi-
ma quarta-feira (13) à Comissão de 
Valores Mobiliários (CVM) registra-
ram desempenho histórico da Mou-
ra Dubeux, líder em market share 
na Região Nordeste, onde possui 
25% de participação de mercado. A 
receita líquida da Companhia cres-
ceu 44%, alcançando R$ 1,1 bilhão 
em 2023. A margem bruta ajustada 
foi de 37%. O lucro líquido foi de R$ 
155,6 milhões, um aumento signifi-
cativo de 48,1% em relação a 2022.

DO FUNDO DO BAÚ

Comece onde você está, use o que 
você tem e faça o que você pode
Arthur Ashe“Loureiro

As irmãs: Márcia, Ana Cristina e Cintia Maia em 

noite festiva em 2012

Maria Helena Pacheco ladeada pelo 
esposo Arnóbio e pela filha Lilian

A colunista Liege Barbalho com o ex-senador 
José Agripino Maia e Anitinha

Nize Medeiros sendo recheio para o casal 
Nina Souza e Paulinho Freire

Maninha Dias em pose 
com a coleguinha 
Simone Silva 

Anilson Knigth com 
os meninos do Grafith: 
Júnior e Kaká

Dodora Pessoa, Marja Andrade e 
Luzia Mara Alvares no Nau

Foto: Arquivo familiar

PARABÉNS

> A Banda Grafith fará um show 
exclusivo idealizado para o Te-
atro Riachuelo e ocorre no pró-
ximo dia 3 de maio, no forma-
to pista. Ingressos: Uhuu.com.  
 
> Queen Extreme Experience 
“Coro & Orquestra” traz a Na-
tal, dia 24/03, no Teatro Ria-
chuelo, icônicos sucessos da 
banda atemporal e seus hits 
clássicos. Ingressos: Uhuu.com 

>  Com ingressos completamente 
esgotados, o ícone da MPB Dja-
van apresenta sua turnê “D”, nesta 
quinta-feira, 21h, no Teatro Ria-
chuelo. Certeza de um super show. 
 
>  Mundo Bita apresenta o novo 
show “Vamos cultivar amizades” 
no Hotel Holiday Inn. A apresen-
tação será no dia 13 de abril, às 
17h. Vendas de ingresso no Ou-
tgo.
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Em 2020, apenas 22% dos 
municípios potiguares elegeram 
mulheres como prefeitas. Foram 
37 eleitas dentre as 103 candi-
datas registradas nas eleições 
daquele ano. O número repre-
sentou uma queda em relação 
à eleição anterior - em 2016 -, 
quando 46 mulheres foram elei-
tas no Rio Grande do Norte, o 
que representava 27,5% das 167 
prefeituras do estado. 

Nas eleições deste ano, uma 
coincidência pode fortalecer a 
participação feminina na política 
municipal do RN, se considerar-
mos que as três maiores cidades 
do estado podem iniciar 2025 
sendo governadas por mulheres. 
Em Natal, Parnamirim e Mosso-
ró, a força política das mulheres 
desponta nos nomes de Natália 
Bonavides (PT), Professora Nilda 
(SDD), além de Isolda Dantas e 
Rosalba Ciarlini (PP). 

A eleição do trio seria um 
marco na história política do 
estado. Juntas, elas administra-
riam 1.268.593 potiguares, ou 
seja, 38,4% da população do Rio 
Grande do Norte, se considerar-
mos apenas essas três cidades, 
sem contar eleições em prefeitu-
ras de municípios menores.

Analisando o cenário obtido 
nas urnas eletrônicas em 2020, 
o professor de Ciência Política 
da Universidade Federal do Rio 
Grande do Norte (UFRN), Ho-
mero Costa, explica que a sub-
-representação das mulheres em 
cargos políticos é uma exclusão 
histórica. Ele considera que não 
há resposta exata para promover 
uma mudança no cenário políti-
co atual, mas aponta caminhos 
que ajudarão, passo a passo, a 
diminuir a desigualdade de gê-
nero na política. 

“Não há uma resposta, pron-
ta e acabada. Creio que cabe às 
mulheres responderem e para 
isso, é necessário maior engaja-
mento político, desde a filiação 
aos partidos, a participação em 
suas instâncias de deliberação 
(onde também são minorias), e 
um trabalho, árduo, difícil, mas 
necessário de conscientização 
política”, explica Costa.

O crescimento da representa-
tividade das mulheres na política 
pode ser benéfico para todo o ce-
nário que está descredibilizado há 

Três da maiores cidades do RN podem ser 
comandadas por mulheres a partir de 2025
À FRENTE DE APENAS 22% PREFEITURAS NO RIO GRANDE DO NORTE, AS MULHERES  VÃO À LUTA PARA GARANTIR MAIOR 
ESPAÇO NO COMANDO DOS MUNICÍPIOS NAS ELEIÇÕES DE DESTE ANO. ELAS FORMAM A MAIORIA DO ELEITORADO NO ESTADO

Foto: Mário ÁgaraFoto: Divulgação/Prefeitura de Mossoró

Rosalba Ciarlini (PP) pode disputar a prefeitura de Mossoró Natália Boanvides (PT) é pré-candidata à Prefeitura do Natal

Natal e Mossoró podem ter novidades e nomes conhecidos
Natal e Mossoró, as duas 

maiores cidades do estado, terão 
no pleito eleitoral deste ano, a re-
presentação de algumas mulheres 
com considerável aceitação e que 
podem governar os respectivos 
municípios a partir de 2025. 

Única mulher deputada fede-
ral pelo Rio Grande do Norte na 
atual legislatura, Natália Bonavi-
des (PT) já confirmou sua pré-
-candidatura à prefeita de Natal. 
Ela mantém como central a luta 
das mulheres por mais direitos. 
“A questão da representativida-
de na política é muito importan-
te, pois ajuda a enfrentar uma 
questão histórica e estrutural 
que é a desigualdade entre ho-
mens e mulheres na sociedade. 
Quanto mais mulheres verda-
deiramente comprometidas 
com um programa de mudança 

da sociedade, de defesa dos di-
reitos humanos e da classe tra-
balhadora ocupam a política, 
mais avanços concretos conse-
guimos garantir”, diz Natália.

“Instrumentos importantes 
como a reserva de vagas e recursos 
para candidaturas femininas são 
um avanço, mas não suficientes. 
Fora a própria prática que muitas 
vezes ainda deturpa esses mecanis-
mos, é preciso que as cidades con-
sigam se preparar para um novo 
modelo de sociedade que pare de 
excluir as mulheres”, explica a de-
putada Natália Bonavides.

Em Mossoró, dois nomes 
despontam. A deputada estadual 
Isolda Dantas (PT) aponta que a 
baixa representatividade femini-
na na política é reflexo do nível 
de desigualdade da sociedade. 
“Se a gente ainda tem altos nú-

meros de violência contra as mu-
lheres, de assassinato, se a gente 
ainda ocupa os piores postos de 
trabalho, se a gente ainda ganha 
70% do salário dos homens, isso 
repercute também na política”, 
diz Isolda Dantas, que completa 
explicando o que pode ser feito 
para mudar esse cenário: “para 
mudar isso é preciso um conjun-
to de políticas e uma construção 
da compreensão da sociedade 
que nós mulheres sabemos, po-
demos e já demos demonstração 
de que nós atuamos em vários, 
em todos os lugares, e com muita 
eficiência, com muita capacidade, 
com muita qualidade”.

Rosalba Ciarlini (PP) repre-
senta marco histórico na política 
potiguar. Primeira senadora do 
RN e primeira prefeita de Mos-
soró, ela também governou o 

estado, e pode voltar às disputas 
eleitorais este ano, apesar de não 
confirmar sua pré-candidatura. 

“Para fortalecer a presença 
das mulheres na política, preci-
samos estimular, estar presentes 
e convocar elas para que a gente 
possa ter mais destaque, já que o 
nosso estado é um estado pio-
neiro na questão da mulher na 
política. Tivemos aqui o primeiro 
voto, a primeira prefeita do Bra-
sil, já tivemos três mulheres no 
Governo do Estado. Então, nós 
mulheres temos essa responsabi-
lidade de convocar, de incentivar 
e estimular, e queremos contar 
com a parceria de todos os nos-
sos companheiros, filhos, mari-
dos, amigos, para que também 
entendam a importância da mu-
lher estar na política”, explica a 
ex-governadora Rosalba Ciarlini.

anos, sustenta Homero Costa. 
“Os parlamentos não gozam 

de muita credibilidade, há uma 
enorme rejeição aos partidos e 
seus representantes, e uma maior 
presença das mulheres é impor-
tante não apenas em termos nu-
méricos, mas também da possibi-

lidade de melhorar a qualidade da 
representação”, diz o professor. 

No entanto, ele lembra que 
é preciso estar atento à inserção 
de algumas mulheres, que na ver-
dade representam a “extensão 
do poder” de homens: “muitas 
vezes, a simples presença (das 

mulheres) nos parlamentos não 
significa necessariamente uma 
conquista, mas uma extensão do 
poder de alguns homens, que co-
locam esposas, filhas e etc em de-
terminados espaços legislativos 
na impossibilidade, por exemplo, 
de se candidatarem. Mas nem 

todas são assim, há muitas exce-
lentes representantes tanto nas 
prefeituras, Câmaras Municipais, 
como nas Assembleias Legisla-
tivas e no Congresso Nacional, 
além de governadoras, como é o 
caso do Rio Grande do Norte”, 
completa Homero.
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TOQUE DE LETRA

MOMENTOS OPOSTOS, REALIDADES IGUAIS
Olá, pessoal! E mais uma vez… Pois bem. Segundo clássico do ano 
e segundo empate sem gols. América e ABC proporcionaram mais 
uma partida que frustrou quem assistiu. Não usarei o extremismo 
ao dizer que foi o pior jogo. Muito pelo contrário. O que se viu foi 
uma tentativa de ser menos ruim. É verdade que as duas equipes se 
esforçaram, tiveram alguns lampejos para dar alegria aos torcedores. 
No entanto, o que seguimos vendo são duas equipes que por mais 
que vivam momentos opostos, a realidade é mais semelhante do que 
se imagina.

MOMENTOS OPOSTOS, REALIDADES IGUAIS (2)
Isso porque às vésperas do Brasileirão, em suas respectivas séries, 
ABC e América vêm apresentando um elenco onde está nítido, desde 
os primeiros jogos da temporada, que necessita de qualificação. A 
dificuldade que os dirigentes têm em relação à contratação se iguala 
à dificuldade do torcedor em assistir mais clássicos como estes. 
Anteriormente, por mais que um dos dois estivessem num melhor 
momento, surpresas aconteciam. Hoje,  ambos sempre fazem questão 
de apresentar um JOGO DURO… de assistir. 

TORÇO PRA QUE MUDE, MAS…
Quarta-feira teremos mais um clássico. Dessa vez pela Copa do Nordeste. 
Honestamente, torço para que as atitudes e ações dos dois representantes 
potiguares na competição sejam diferentes do que estamos vendo no 
Campeonato Estadual. Só que com o atual retrospecto, além do esforço 
de coragem de ambos,  tudo se encaminha para que tenhamos mais um 
zero a zero. É triste, mas é real.

ESTADUAL DE FUTSAL 2024
A Federação Norte-rio-grandense de Futsal abriu as inscrições dos 
times que queiram disputar o Estadual – tanto masculino quanto 
feminino. Na próxima quarta-feira, por exemplo, já irá encerrar para 
quem deseja participar do Estadual da Base (sub 16, sub17, sub 
18 e sub19) ou do Estadual Adulto (masculino). Para saber mais 
informações, pode acessar o perfil do Instagram da Federação ou 
ligar nos números (84)98144-6659 ou (84)99632-6265.

REFORÇOS NO UNIÃO
Enquanto a CBF não divulga a tabela do Campeonato Brasileiro 
A3 Feminino, a equipe do União segue fazendo seu trabalho para 
disputar o torneio. Depois de firmar parceria para jogar na Arena 
América, o time de Extremoz deve anunciar nos próximos dias a 
contratação da goleira Isabela (que estava no Fortaleza) e da volante 
Jéssica Marafon (que estava no Operário). E não deve parar por 
aí. Talvez mais quatro atletas devam chegar até a próxima semana, 
quando o time fará a apresentação oficial do elenco.

ENFIM, A PERMANÊNCIA
A última rodada propiciou fortes emoções para o Vôlei Natal, 
principalmente para o time feminino. No sábado, uma vitória sobre o 
Tijuca para garantir a sua permanência na Superliga B. Só que o time 
carioca atropelou e venceu por três sets a zero. O que significava que 
o time potiguar precisava que o Curitiba vencesse o Iraty para dar 
aquela ajudinha a permanência. E deu certo. Curtiba venceu por três 
sets a zero e o vôlei Natal pode comemorar a permanência. Já o time 
masculino, que havia garantido sua permanência, acabou perdendo 
pro JF Volei por três sets a um.

AHHH, PEIXINHA :( 
Encerrando a Coluna desta semana com uma notícia bem triste. 
Perdemos Joana Neves, a Peixinha. Estava no Jornal 91, pronto para 
trazer as notícias do esporte, quando recebi a notícia que não queria 
dar. Uma das grandes paratletas do Rio Grande do Norte/Brasil/
Mundo, Joana Neves morreu aos 37 anos. Medalhista Mundial, 
Medalhista do Parapan, Medalhista Paralímpica. Joana foi um dos 
grandes nomes da história do esporte. Exemplo de superação,  
de vida, infelizmente ela nos deixou. Fica aqui meus sinceros 
sentimentos aos familiares e amigos. Muita força neste momento. É 
isto. Até a próxima.

Equipe é formada por Rodrigo Ferreira, Dionísio Outeda, Marcos Lopes e Canindé Pereira

Estreia foi neste domingo (17) com o clássico ABC X América

O NOVO Notícias e o mais 
recente canal esportivo do Rio 
Grande do Norte, a Marcos Lo-
pes TV, firmaram uma parceria 
para a transmissão ao vivo dos jo-
gos de ABC e América na tempo-
rada 2024. Seja pelo Campeonato 
Potiguar, Copa do Brasil, Copa 
do Nordeste ou Campeonato 
Brasileiro, O NOVO e a Marcos 
Lopes TV entrarão juntos em 
campo para levar a melhor expe-
riência aos torcedores potiguares.

Recém-chegada ao mercado 
e com estreia ocorrida neste do-
mingo (17), a Marcos Lopes TV 
promete ressignificar as transmis-
sões esportivas no RN por meio 
da qualidade de suas exibições. 
Ninguém tem dúvidas que o nar-
rador é garantia de audiência e 
nem que o NOVO é garantia de 
credibilidade.

E o NOVO Notícias resolveu 
apoiar essa iniciativa por acreditar 
no projeto tocado por ele, que há 
mais de 42 anos trabalha na área, 
sendo 27 no RN. O portal tem 
compromisso com o jornalismo 
profissional e acredita que apoiar 
a Marcos Lopes TV é uma forma 
de agregar um bom produto jor-
nalístico ao seu portal.

O NOVO Notícias fará parte 
do projeto exibindo todas as jor-
nadas esportivas dentro do portal, 
jogo a jogo, garantindo ainda mais 
alcance e distribuição do conteúdo 
ao público norte-rio-grandense.

NOVO Notícias e Marcos 
Lopes TV fazem parceria para 
transmissão de jogos ao vivo
NOVO NOTÍCIAS E MARCOS LOPES TV SE UNEM PARA GARANTIR 
AOS TORCEDORES POTIGUARES A MELHOR EXPERIÊNCIA NA 
TRANSMISSÃO DOS JOGOS ENVOLVENDO ABC E AMÉRICA

Foto:  Dayvissom Melo

Foto:  Reprodução

Liderado por Marcos Lopes, o 
chamado “Bonde do Barba” tem 
também em sua equipe o comen-
tarista Dionísio Outeda, os repór-
teres setoristas Rodrigo Ferreira 
(ABC) e Canindé Pereira (Amé-
rica), além do narrador Edilson 
Costa e da âncora Mara Martins.

“Estamos muito felizes e em-
polgados com a oportunidade de 
ter o NOVO Notícias ao nosso 
lado neste projeto. Pensamos tudo 
com muito respeito ao torcedor 
do futebol do Rio Grande do Nor-
te para oferecer a eles transmissões 
cada vez melhores. Tenho certeza 
que nossa parceria será de suces-
so”, assegurou Marcos.

A diretora de redação do 
NOVO Notícias, Cristiane Mace-
do, acredita que a parceria será um 
sucesso, por entender que uniram 
em um só lugar a credibilidade do 
NOVO e a competência de Mar-

cos Lopes e sua equipe. “É uma 
alegria para a gente poder retrans-
mitir os jogos do futebol potiguar 
através da TV que tem no coman-
do um dos melhores narradores 
esportivos do país e uma equipe 
reconhecida pela competência. 
Agradeço ao Marcos Lopes pela 
confiança no Novo Notícias. Te-
nho certeza que será uma parceria 
de muito sucesso”, afirma

Neste domingo (17), a Marcos 
Lopes TV esteve ao vivo direto 
da Arena das Dunas transmitin-
do o Clássico-Rei entre ABC x 
América. Sempre que iniciar uma 
transmissão, o NOVO vai postar 
a notícia para facilitar o acesso e 
também divulgar nas redes so-
ciais. O torcedor também deve 
se inscrever no canal da Marcos 
Lopes TV, assim receberá as no-
tificações sempre que for iniciada 
uma transmissão.
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